

TEAM白旗小



甲佐町立白旗小学校
学校便り 第12号
令和3年7月20日発行

明日から夏休み ～1学期を振り返って～

皆さんは、この1学期を通して、どんなところが成長したと感じていますか。今日は、終業式。1学期の生活や学習を振り返って、これからの生活に生かすポイントについて少し紹介します。

皆さんは、毎日の学習の中で必ず振り返りの活動をしていますね。今日の勉強でどんなことが分かったのか、難しかったのか、もっと知りたいことは何かなどについて、ノートに書いていると思います。

「できたこと、分かったこと」つまり、「自分の成長を知ること」は大切です。また、同じように分からなかったことや不思議に思うことを“そのままにしない”こともとても大切です。分からなかったことはそのままにせず、自分で「そうか、そうだったのか」と納得するまで先生や友だちに尋ねたり、自分で調べたりするとよいですね。

また、学習したことを復習することも理解を確かにする上で大切です。「分かる」と「できる」ことは同じではありません。分かったつもりでも、実際、問題をといてみるとできなかったということもあると思います。

今日は、担任の先生から1学期の通知表をもらいますが、単に◎や○の数だけでなく、どんなところができていて、どんなところができていないのか、しっかりと振り返ってほしいと思います。

さて、明日からいよいよ夏休み。今年は、何と言っても「東京オリンピック・パラリンピック」ですね。新型コロナウイルス感染症の世界的な感染拡大の中、開催するかどうか、観客を入れるかどうか等、最後まで賛成・反対のいろいろな意見がありました。どの意見も正しい、間違いはありません。正に「正解のない課題」ですが、最終的には、無観客での開催に至りました。平和の祭典とも言われるオリンピック・パラリンピックですが、世界の国々のいろいろな文化を知ったり、ハンディキャップを抱えた人のことを考えたりするいい機会でもあります。

テレビでの観戦になりますが、ぜひ、世界の一流選手のプレーを応援しましょう。



小中合同あいさつ運動

甲佐町では、先週小中合同あいさつ運動に取り組みました。中学校の生徒会メンバーが出身小学校に出向き、児童会と一緒に活動です。

12日から14日の3日間は、児童会だけで行い、15・16日は、白旗小卒業の中学2・3年生が来校し、一緒に取り組みました。久しぶりに会った先生方に近況を報告するなど、成長した姿も見せてくれました。

夏休みには、小中合同の「児童会・生徒会リーダー研修」や「保健委員会合同研修会」もあります。各学校の取組や中学生の姿に学んでほしいと思います。

